

Brussels, 18/03/2024

Open Competition: EPSO/AD/411/23 - 1 - Administrators (AD 7) - Nuclear
safeguards inspectors
Field: Nuclear Inspection
Official Journal: C/2023/149 - 19/10/2023

Please quote these references and your candidate number in all correspondence

Information regarding your application

Dear Candidate,

On Friday, 22 March 2024, EPSO [will reopen the application period for the Nuclear safeguard inspectors competition](#) to which you have already applied successfully. This is necessary in view of the fact that EPSO is moving towards a full 24 language regime for its selection procedures, as of 2024. We invite you to read EPSO's communiqué of 6 February 2024, for more information on this matter: [EPSO selection procedures – towards a full 24 language regime](#). New interested people will also be able to apply.

As regards the competition of which you are currently a candidate, the following are the main changes that you must be made aware of:

- All selection tests will be made available in 24 languages;
- Candidates must choose **2 languages** for their selection tests;
- Your previous choice of languages will be **deleted**;
- The case study is replaced by a **written test** focusing on written communication skills assessed under a specific new set of anchors (these anchors are published on [EPSO's website](#)).

In view of the above, **you must choose again your languages. You will also be given the possibility of editing your current application form, by, for instance, adding new information** (e.g. education, professional experience) since you last filled this form. You will be able to do so as of 22 March 2024. Please understand that you are not obliged to edit your application form if you do not wish to introduce any changes, but you can amend it if you wish. However – and this is **VERY IMPORTANT** – **you must validate your application form once again**, even if you have not made any changes to it, if you wish to

remain a candidate in the competition.

New deadline for the validation of your application: 23 April 2024 at 12.00 (midday), Brussels time.

The deadline to submit supporting documents will also change: 18 June 2024 at 12.00 (midday), Brussels time.

As soon as EPSO reopens the application period on 22 March 2024, **this letter will disappear from your EPSO Account** due to the system's setup (EPSO regrets this technical inconvenience). For that reason, EPSO will send you a copy of this letter to the e-mail address in your EPSO Account and will also publish it on the competition's dedicated webpage [Nuclear safeguards inspectors](#) under the section **Important documents**. Please check your EPSO Account and update the e-mail address if necessary.

We also invite you to read the amended notice of competition carefully, as available on the competition's dedicated webpage as of 22 March 2024: [Nuclear safeguards inspectors](#).

EPSO

For contact details, please click [here](#).

Bruxelles, 18/03/2024

Concours général EPSO/AD/411/23 - 1 - Administrateurs (AD 7) – Inspecteurs
responsables du contrôle de sécurité nucléaire
Journal officiel : C/2023/149 - 19/10/2023

Références et numéro de candidat à rappeler dans toute correspondance

Informations concernant votre candidature

Chère/Cher candidat(e),

Le vendredi 22 mars 2024, EPSO [ouvrira la période de candidature pour le concours d'inspecteurs de la sécurité nucléaire](#) auquel vous avez déjà postulé avec succès. Cela est nécessaire compte tenu du fait qu'EPSO s'oriente vers un régime linguistique complet en 24 langues pour ses procédures de sélection, à partir de 2024. Pour de plus amples informations à ce sujet, nous vous invitons à lire le communiqué d'EPSO du 6 février 2024 : [Procédures de sélection EPSO – vers un régime linguistique complet](#). Les nouvelles personnes intéressées pourront également postuler.

En ce qui concerne le concours dont vous êtes actuellement candidat, les principaux changements dont vous devez être informé sont les suivants :

- Tous les tests de sélection seront disponibles dans 24 langues ;
- Les candidats doivent choisir **2 langues** pour leurs tests de sélection ;
- Votre choix de langues précédent sera **supprimé** ;
- L'étude de cas est remplacée par une **épreuve écrite** axée sur les compétences en communication écrite évaluées dans le cadre d'un nouvel ensemble spécifique de points d'ancrage (ces points d'ancrage sont publiés [sur le site internet d'EPSO](#)).

Compte tenu de ce qui précède, **vous devez choisir à nouveau vos langues. Vous aurez également la possibilité de modifier votre formulaire de candidature actuel, par exemple en ajoutant de nouvelles informations** (études, expérience professionnelle...) depuis que vous avez rempli ce formulaire pour la dernière fois. Vous pourrez le faire à partir du 22 mars 2024. Veuillez noter que vous n'êtes pas tenu de modifier votre formulaire de candidature si vous ne souhaitez pas apporter de modifications, mais que vous pouvez le modifier si vous le souhaitez. Toutefois — **et c'est**

TRES IMPORTANT — vous devez valider à nouveau votre acte de candidature, même si vous n'avez effectué aucune modification, si vous souhaitez rester candidat(e) au concours. **Nouvelle date limite pour la validation de votre candidature : 23 avril 2024 à 12h00 (midi), heure de Bruxelles.**

Le délai de présentation des pièces justificatives changera également : 18 juin 2024 à 12h00 (midi), heure de Bruxelles.

Dès qu'EPSO aura rouvert la période de dépôt des candidatures, le 22 mars 2024, **la présente lettre disparaîtra de votre compte EPSO** en raison de la configuration du système (EPSO regrette ce désagrément technique). C'est la raison pour laquelle EPSO vous enverra une copie de la présente lettre à l'adresse électronique figurant dans votre compte EPSO et la publiera également sur la page web consacrée au concours pour [inspecteurs du contrôle de sécurité nucléaire](#) sous la rubrique **Documents importants**. Veuillez vérifier votre compte EPSO et mettre à jour l'adresse électronique si nécessaire.

Nous vous invitons également à lire attentivement l'avis de concours modifié, tel qu'il sera disponible sur la page web consacrée au concours à partir du 22 mars 2024 : [Inspecteurs du contrôle de sécurité nucléaire](#).

EPSO

Pour contacter EPSO, veuillez cliquer [ici](#)